

Destacan en Sudáfrica nueva victoria de Semenya en Liga del Diamante



Pretoria, 25 ago (RHC) La prensa sudafricana destaca hoy la nueva victoria de Caster Semenya en los 800 metros femenino conseguida anoche en la Liga del Diamante en Zurich, con crono de 1 minuto 55.84 segundos.

Esta victoria significa que Semenya se convierte en la primera sudafricana en defender este título en cualquier competencia atlética internacional, comentan los diarios, que recuerdan que la doble Campeona Mundial comenzó en los 400 metros sin lograr grandes resultados.

Los especialistas deportivos señalan que en la competencia en esa ciudad suiza Semenya se adelantó un poco antes de su impulso tradicional dentro de los 600 metros y consiguió marcar una la distancia con el resto de las corredoras.

Finalmente, la medallista de oro olímpica no tuvo contendientes al alcanzar la meta un segundo antes que Francine Niyonsaba, de Burundi, quien fue seguida por la keniana Margeret Wambui, con tiempo de 1:56:71.

La victoria en los 800 metros incluye un bono de 100 mil dólares.

Los diarios también se refieren a la victoria en salto largo de Luvo Mantonga, de 26 años, que se convirtió en el tercer sudafricano en ganar medalla de oro en la serie de la Liga del Diamante con marca de 8.49 metros.

Además de ellos, el otro sudafricano que obtuvo título en estas competencias fue Khotso Mokoena (salto largo) en Oslo en 2015.

En Zurich, Ruswahl Samaai consiguió medalla de plata en salto largo con 8.31 metros, mientras Akani Simbine se ubicó sexto en los 100 metros (masculino), Wenda Neil sexta en 400 metros con vallas (femenino) y LJ van Zyl ocupó la séptima posición también en los 400 metros con vallas (masculino).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/139329-destacan-en-sudafrica-nueva-victoria-de-semenya-en-liga-del-diamante>



Radio Habana Cuba